



BOULE-INFORMATION 1/2013

Liebe Freunde(innen) des Boulesports,

Die Sportmediziner warnen:

Viele Menschen leiden unter chronischem Eisenmangel.

Jeder kann davon betroffen sein - jung und alt,
Männlein wie Weiblein.

Und das Schlimme ist: Die meisten wissen gar nichts von ihrem Dilemma.

Wir vom TC Gemünden haben uns zur Aufgabe gemacht, interessierte Sportskameraden hierüber nicht länger im Dunkeln zu lassen.

So lautet unser Aufruf:

"Spiele Boule!"

Ob du Betroffener bist, zeigt sich schon nach einigen Würfeln mit den Metallkugeln.
Bemerkst du steigende Anspannung vor jedem Wurf, und danach die feste Absicht, die nächste Kugel noch genauer zu platzieren, ist die Diagnose eindeutig - positiv!

In diesem Fall empfehlen wir den regelmäßigen Kontakt mit den Eisenkugeln, um Rückschläge zu vermeiden.

Nebenwirkungen? Viel Spaß und lockere Geselligkeit.

Tja, ...dann hat auch dich der Boule-Virus gepackt.
Therapie zwecklos.

www.tc-gemuenden1985.de/boule